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CANADA 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DU FER 

 

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d’administration du Centre de services scolaire du 

Fer, tenue le 6 novembre 2023 à 20h03 au Centre administratif à Sept-Îles. 

Sont présents 

Mme Claire Barriault 

Mme Nadia Beaudoin   

Mme Cindy Bourgeois 

Mme Michela Cox 

Mme Caroline Leduc 

Mme Lyne Lévesque (TEAMS) 

Mme Mélanie Raymond 

Mme Kyra Robertson (TEAMS) 

Mme Jessica St-Laurent 

M. Amaury LeBoyer 

M. Daniel Poitras 

M. Maxime Thériault 

Est absent 

M. Denis Clements 

 

Sont aussi présents 

M. Richard Poirier, 

directeur général  

Mme Mireille Lejeune, 

Secrétaire générale

 OUVERTURE DE LA SÉANCE – MOT DU PRÉSIDENT 

Monsieur LeBoyer ouvre la séance et souhaite la bienvenue à tous. 

 VÉRICATION DE LA LÉGALITÉ DE LA SÉANCE 

Madame Lejeune valide la légalité de la séance. La séance est légale. Il est 

20h04. 

 RÉFLEXION 

M. LeBoyer effectue la réflexion. 

CA 2023-2024/018 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Mélanie Raymond et résolu que l'ordre 

du jour de la présente séance du conseil d’administration du Centre de 

services scolaire du Fer soit accepté tel que présenté. 

Ajout du point Comité de parents et EHDAA de la LIP en 17. 

Adopté à l'unanimité 

CA 2023-2024/019 PÉRIODE D'INSCRIPTION AUX QUESTIONS DIVERSES 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Caroline Leduc et résolu que la période 

d’inscription aux questions diverses demeure ouverte. 

Adopté à l'unanimité  

 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public 

 AGENDA DE CONSENTEMENT 
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CA 2023-2024/020 DISPENSE DE LA LECTURE DU PROCÈS-VERBAL 

 DE LA SÉANCE DU 28 AOÛT 2023 

CONSIDÉRANT l'article 170, 2e paragraphe de la « Loi sur l'instruction 

publique » : « Le Conseil d’administration peut, par résolution, dispenser la 

secrétaire générale de lire le procès-verbal pourvu qu'une copie en ait été 

remise à chaque membre présent au moins six (6) heures avant le début 

de la séance où il est approuvé »; 

CONSIDÉRANT que le procès-verbal de la séance du 28 août 2023 a été 

remis à chaque membre présent au moins six (6) heures avant le début de 

la présente séance; 

IL EST PROPOSÉ par l’administrateur Maxime Thériault et résolu de 

dispenser la secrétaire de la séance de lire le procès-verbal. 

Adopté à l'unanimité  

CA 2023-2024/021 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 DE LA SÉANCE DU 28 AOÛT 2023 

IL EST PROPOSÉ par l’administrateur Maxime Thériault et résolu 

d'accepter le procès-verbal suivant : 

Procès-verbal de la séance du 28 août 2023 du conseil d’administration tel 

que déposé. 

Adopté à l'unanimité  

CA 2023-2024/022 RÉSOLUTION À ENTÉRINER /  

 ENTRETIEN MÉNAGER 2023-2026/ 

 CENTRE ÉDUCATIF DE FERMONT/ 2e APPEL D’OFFRES  

 RÉSOLUTION DG 2023-2024/018 

CONSIDÉRANT la consultation réalisée auprès des membres du conseil 

d’administration pour autoriser le directeur général d’accorder le contrat 

d'entretien ménager 2023-2026 de son Centre Éducatif de Fermont à NJE 

Sécurité Inc., pour la somme de 1 146 000,00 $ (avant taxes). Ce contrat 

sera en vigueur jusqu’au 30 juin 2026; 

IL EST PROPOSÉ par l’administrateur Maxime Thériault et résolu 

d’entériner la résolution DG 2023-2024/018. 

Adopté à l'unanimité  

 PRÉSENTATION DU PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE 

2023-2027 

Le plan d’engagement vers la réussite a été présenté en plénier. 

CA 2023-2024/023 RAPPORT ANNUEL DU PROTECTEUR DE L’ÉLÈVE 

CONSIDÉRANT le rapport du protecteur de l’élève; 

CONSIDÉRANT que celui-ci est conforme; 

CONSIDÉRANT la recommandation du comité de Gouvernance et éthique; 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Mélanie Raymond et résolu 

D’ACCEPTER le rapport annuel du protecteur de l’élève; 

Adopté à l'unanimité  
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CA 2023-2024/024 PARAMÈTRES DU CALENDRIER SCOLAIRE 2024-2025 

 DU PRIMAIRE ET DU SECONDAIRE – SECTEUR JEUNES 

CONSIDÉRANT QUE, les articles 238 et 252 de la Loi sur l’instruction 

publique qui déterminent que c’est le centre de services scolaire qui établit les 

calendriers des écoles et centres en tenant compte de ce qui est prévu aux 

régimes pédagogiques; 

CONSIDÉRANT l’article 193 de la Loi sur l’instruction publique qui fait 

obligation au centre de services scolaire de consulter le comité de parents sur 

le calendrier scolaire; 

CONSIDÉRANT les articles 16 et 19 du régime pédagogique de l’éducation 

préscolaire, de l’enseignement primaire et de l’enseignement secondaire qui 

déterminent le nombre de jours du calendrier scolaire ainsi que les jours de 

congé pour l’élève; 

CONSIDÉRANT le régime pédagogique du primaire et du secondaire; 

CONSIDÉRANT les résultats des consultations effectuées et les 

recommandations reçues; 

CONSIDÉRANT la recommandation du comité de gouvernance et d’éthique; 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Cindy Bourgeois et résolu 

D’ADOPTER les paramètres devant servir à la confection du calendrier 

scolaire 2024-2025 du primaire et du secondaire du Centre de services 

scolaire du Fer. 

Adopté à l'unanimité  

CA 2023-2024/025 ACCEPTATION DU RAPPORT FINANCIER 

 POUR L’EXERCICE TERMINÉ LE 30 JUIN 2023 

 ET DU RAPPORT DE L’AUDITEUR INDÉPENDANT 

CONSIDÉRANT, les dispositions des articles 286 et 287 de la Loi sur 

l'instruction publique; 

CONSIDÉRANT la présentation du rapport financier du Centre de services 

scolaire du Fer pour l’exercice terminé le 30 juin 2023; 

CONSIDÉRANT le rapport de l’auditeur indépendant; 

CONSIDÉRANT la recommandation du comité de vérification; 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Nadia Beaudoin et résolu 

D'ACCEPTER le rapport financier pour l’exercice terminé le 30 juin 2023 ainsi 

que le rapport de l’auditeur indépendant, tels que présentés. 

Adopté à l’unanimité  

CA 2023-2024/026 DEMANDE D’AJOUT D’ESPACE/ 

 ÉCOLE NOTRE-DAME 

CONSIDÉRANT l’ajout en 2022 d’une classe de préscolaire 4 et 5 ans ainsi 

que d’un service de garde; 

CONSIDÉRANT l’augmentation de la clientèle dans cet établissement; 

CONSIDÉRANT que cette école est actuellement à pleine capacité et les 

besoins éventuels d’espace; 

CONSIDÉRANT que cette école est la seule du CSSF entre les villes de  

Sept-Îles et Port-Cartier; 

CONSIDÉRANT les prévisions d’effectifs dans ce secteur; 

CONSIDÉRANT le manque d’accessibilité pour les personnes à mobilité 

réduite; 

CONSIDÉRANT que le ministère de l’Éducation et de l’Enseignement 

supérieur reçoit des demandes d’aide financière pour l’ajout d’espace, et ce, 

dans le cadre de la mesure 50511; 
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CONSIDÉRANT la recommandation de la direction des ressources matérielles 

et du comité de vérification; 

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Nadia Beaudoin et résolu D’APPUYER 

la demande d’ajout d’espace à l’école Notre-Dame. 

Adopté à l’unanimité  

CA 2023-2024/027 DIRECTION GÉNÉRALE 

 RAPPORT DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 

IL EST PROPOSÉ par l’administrateur Daniel Poitras et résolu d’accepter le 

rapport de la direction générale tel que présenté. 

Adopté à l'unanimité  

 BLOC SUJETS 

 QUESTION DIVERSES 

 PÉRIODE DE QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL 

D'ADMINISTRATION 

Aucune question. 

 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC  

Aucun public. 

 RAPPORT DES COMITÉS 

COMITÉ DE PARENTS  

Lors de la rencontre du comité de parents, il y a eu échange sur la structure 

des organismes de participation des parents (OPP). Plusieurs écoles ont été 

en mesure d’en mettre en place. 

Un webinaire gratuit sur le vapotage est offert par le CISSSCN (Centre intégré 

de santé et de services sociaux de la Côte-Nord) aux parents des élèves des 

écoles secondaires de la Côte-Nord. 

EHDAA 

L’assemblée générale annuelle aura lieu demain, le 7 novembre 2023. Mme 

Jessica St-Laurent siégera désormais sur la table de concertation des 

organismes communautaires afin d’y récolter de l’information. 

COMITÉ DE GOUVERNANCE ET D'ÉTHIQUE 

Une rencontre a eu lieu le 1er novembre 2023. Il y a eu consultation sur les 

critères d’inscription maternelle 4 ans et secteur jeunes pour l'année scolaire 

2023-2024. De plus, il y a eu information sur la politique du transport scolaire. 

COMITÉ DES RESSOURCES HUMAINES 

La prochaine rencontre prévue est le 27 novembre. 
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COMITÉ DE VÉRIFICATION 

Une rencontre a eu lieu, soit le 1er novembre 2023. La présentation des états 

financiers a été faite aux membres. Il y a eu un suivi sur le terrain de Clarke-

City et les membres ont discuté sur le contrat d’entretien ménager à Fermont, 

la réparation de l’école Dominique-Savio et la demande d’ajout d’espace à 

l’école Notre-Dame.  

COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT 

Aucune rencontre. 

COMITÉ RAP CÔTE-NORD 

Plusieurs embauches. 

Complémentaires en appui à notre mission. 

RSEQ CÔTE-NORD 

Fait dans le rapport de la direction générale. 

FCSSQ 

Prochaine rencontre vendredi prochain. 

L’expertise du réseau est fort intéressante. 

CA DU CÉGEP DE SEPT-ÎLES 

M. Louis Ferland sera notre représentant pour les CSS de l’Est de la Côte-

Nord. Nous attendons la nomination par le ministre. 

CA 2023-2024/028 LEVÉE DE LA SÉANCE  

IL EST PROPOSÉ par l’administratrice Michela Cox et résolu que la séance 

soit levée à 20h19. 

La prochaine rencontre est prévue le 11 décembre 2023. 

Adopté à l'unanimité 

 ÉVALUATION DE LA RENCONTRE-HUIS CLOS 

 

 

 Amaury LeBoyer Mireille Lejeune 

 Président Secrétaire de la réunion 


